

---

## Asal Usul Sejarah Asal Usul Sejarah Pulau Bali

**topik 1 1xsejarah perkembangan bahasa melayu** - pengenalan tentang asal-usul bahasa dan bangsa melayu telah anda pelajari dalam hmb13703 sejarah bangsa dan bahasa melayu yang telah memperincikan perkembangan bahasa melayu dengan jelas. dalam modul ini, topik 1 dan topik 2 merupakan imbasan kembali sejarah awal tersebut secara ringkas dan bagi **bab 1 asal-usul bahasa - nurjaya.webs** - dan sejenisnya dalam permulaan sejarah berbahasa manusia. oleh . 2 karena itulah, asal usul bahasa berdasarkan hal ini sering dianggap hanya sekadar cerita rekaan oleh para ilmuwan modern. cerita tentang asal bahasa banyak dijumpai pada masyarakat tradisional. bahkan, hampir setiap daerah sebenarnya memiliki cerita tentang ini. ... **sejarah dan asal-usul bahasa arab: satu kajian linguistik ...** - sejarah dan asal-usul bahasa arab: satu kajian linguistik sejarah utara dan semit barat bahagian selatan. bagi bahasa semit barat bahagian utara dituturkan oleh penutur bahasakaanit (utaradan selatan) dan bahasa aramaik. manakala bahasa semit barat bahagian selatan dituturkan oleh penutur bahasa etiopia dan bahasa arab. bahasa arab **ijazah sarjana muda perguruan dengan k epujian modul ...** - sejarah perkembangan bahasa melayu, perkamusan, dan terjemahan aras 1, enterprise building 3, institut pendidikan guru kementerian pelajaran malaysia ... asal usul bm bahasa melayu kuno bahasa melayu klasik kajian teks bahasa melayu klasik dan peralihan **asal, sejarah, evolusi, dan taksonomi tanaman jagung** - (1995) meringkas teori asal usul tanaman jagung menjadi empat aliran sebagai berikut: a. evolusi jagung liar teosinte langsung menjadi jagung modern melalui proses persilangan dan fiksasi genetik (genetic shift). b. jagung dan teosinte berasal dari nenek moyang yang sama, dan terpisah ... asal, sejarah, evolusi, dan t aksonomi tanaman jagung 11. **asal usul dan taksonomi tanaman sorgum** - iriani dan mangkulawu: asal usul dan taksonomi tanaman 1 asal usul dan taksonomi tanaman sorgum r. neni iriany m dan a. takdir makkulawu balai penelitian tanaman serealia asal usul dan sejarah sorgum (*sorghum bicolor* (L.)moench) merupakan tanaman asli tropis ethiopia, afrika timur, dan dataran tinggi ethiopia dianggap sebagai pusat **sejarah, teori, prinsip dan kontroversi ham1** - sejarah, teori, prinsip dan kontroversi ham1 oleh andrey sujatmoko2 a. pengantar ... melatarbelakangi kemunculan dan asal usul ham serta segala aspek yang relevan dengan hal tersebut. di samping itu, akan dapat membantu untuk memahami ham sebagai objek kajian yang dinamis. **asal-usul orang melayu: menulis semula sejarahnya (the ...** - asal-usul orang melayu tidak boleh diteluri berasaskan bahasa purba (austronesia dan austroasia), bahan arkaeologi, bahan antropologi, rupa-fizikal, fosil dan genetik. sebaliknya, diujahkan bahawa pencarian asal-usul orang melayu perlu diasaskan sumber sejarah. ini kerana orang melayu yang ada pada hari ini adalah suatu 'bangsa **bab i pendahuluan a. latar belakang sejarah papua a.1 ...** - a. latar belakang sejarah papua sejarah papua hingga kini tidak pernah dibuka oleh bangsa-bangsa yang pernah masuk menguasai negeri ini sehingga anak cucu bangsa papua pun hingga kini tidak mengetahui tentang sejarah negerinya dan asal usul nenek moyang bangsa papua. oleh sebab itu, perlu digali dan diteliti kembali tentang sejarah papua **bab i pendahuluan a. latar belakang** - sejarah dan ilmu-ilmu sosial saling berkaitan dalam pembahasannya sesuai kajian dan objek yang dipelajari. semakin luasnya, mengkaji ilmu sejarah ini diharapkan ... numismatik, yaitu tentang ilmu mata uang, asal usul, teknik pembuatan, dan mitologi. 8. **asal usul melayu sarawak: menjejaki titik tak pasti** - zaman berkenaan, maka gambaran tentang asal usul dan latar belakang orang melayu tidak dapat dijelaskan dengan tuntas. tidak terdapat teori yang pasti tentang asal usul mereka sehingga kini. dengan kekurangan dokumen dan bukti sejarah, usaha menyelusuri asal usul melayu di sarawak sudah pasti berdepan dengan pelbagai kesulitan. **asal usul kertas - kelas 10 st. aloysius batununggal 2013** - asal usul kertas dibuat oleh : patrick lingga - xb / 19 santo aloysius batununggal bandung 2013 . 2 kata pengantar ... tercatat dalam sejarah adalah peradaban china yang menyumbangkan kertas bagi dunia. tsai lun lah yang menemukan kertas dari bahan bambu yang mudah didapat **asal usul perkembangan fisika yang tercatat sejarah oleh ...** - asal usul perkembangan fisika yang tercatat sejarah oleh : agus sudarmanto i. pendahuluan dalam era sekarang ini, untuk memahami fisika modern kita harus ... awal (pra sejarah sd 1550 m), ia membagi kedalam 4 periode, yaitu : 2400000 sm-599 sm : dibidang astronomi sudah dihasilkan kalender mesir. **seri kumpulan cerpen asal usul pohon salak** - asal usul pohon salak & cerita-cerita bermakna lainnya. ii seri kumpulan cerpen seri kumpulan cerpen asal usul pohon salak & cerita-cerita bermakna lainnya ... sebagian mewariskan jejak-jejak sejarah yang bertahan hingga saat ini, sebagian besar lagi telah terkubur nun dalam oleh debu waktu. **tamadun awal asia tenggara - notasejarah** - sejarah tingkatan 4 bab 3 teks m/s: 71 - 95 isi kandungan modul sejarah berasaskan ict tamadun awal asia tenggara bentuk-bentuk kerajaan awal ... lagenda (asal-usul raja sebagai dewa raja) raja memiliki kuasa kesaktian luar biasa jadikan ibu kota sebagai pusat alam (orde kosmos) jalankan adat istiadat **asal mula kehidupan di bumi - staffnew.uny** - cosmozoa bahwa makhluk hidup di bumi berasal dari luar bumi (planet lain). benda hidup yang datang ini mungkin berbentuk spora aktif, jatuh ke bumi, lalu berkembang biak disebut **sejarah agama hindu di malaysia perkembangan awal agama hindu** - banyak lagi. jika kita mengulas kembali lembaran-lembaran catatan sejarah kejayaan agama hindu budha di sesebuah kerajaan jelas sekali bahawa pengaruh spiritual hindu begitu cepat meluas animisme di sesebuah kerajaan, dan agama baru yang dibawa oleh pendeta hindu mampu mempengaruhi masyarakat setempat sehingga lah sekarang. **bab ii: sejarah dan latar belakang feminisme** - bab ii: latar belakang

---

feminisme dan sejarah kemunculan wacana gender di institusi pengajian tinggi islam di indonesia 2.1. pendahuluan ... asal-usul pergerakan wanita di barat dapat disemak semula melalui revolusi perancis yang bermula pada tahun 1789. walaupun bukan bererti bahawa sebelum itu **sejarah indonesia - mustafatope's weblog** - e. pengembangan cara berpikir sejarah (historical thinking), konsep waktu, ruang, perubahan, dan keberlanjutan menjadi keterampilan dasar dalam mempelajari sejarah indonesia. 2. pengertian a. ilmu sejarah sejarah diartikan secara sederhana sebagai ilmu tentang asal usul dan perkembangan peristiwa yang telah terjadi. menurut taufik abdullah sejarah **bab 1 - sejarah dan kita** - bab 1 - sejarah dan kita (1) pengertian sejarah 1. syajaratun - pohon atau pokok, salasilah, keturunan, asal-usul dan riwayat. 2. ibn khaldun - masyarakat dan peradaban manusia dan perubahan pada sifat masyarakat 3. herodotus - cerita tindakan manusia dan sebab mereka melakukannya. 4. muhd. yusof ibrahim - rekod peristiwa yg berlaku. **asal-usul raja, negeri dan adat istiadat kesultanan perak ...** - sejarah melayu adalah juga merupakan suatu sumber penting yang merakam sejarah dan asal-usul adat istiadat kesultanan di negeri perak. menurut sulalatus salatin / sejarah melayu (a. samad ahmad 1996: 23-27), asal-usul adat istiadat masyarakat melayu bermula dengan peraturan-peraturan yang telah ditetapkan oleh demang lebar daun, **usul fikih: urgensi, sejarah pertumbuhan dan perkembangan ...** - setelah itu melangkah pada kajian sejarah, asal usul, pertumbuhan dan perkembangannya, para tokoh yang mengembangkan ilmu, serta hubungannya dengan ilmu yang lain, dan sebagainya. **asal usul dan pra sejarah ki sunda** - asal usul dan pra sejarah ki sunda oleh prof. dr. r.p.koesoemadinata gurubesar emeritus geologi, fakultas ilmu dan teknologi kebumihan ... asal-usul danau bandung ternyata bukan disebabkan oleh letusan plinian, walaupun aliran debu yang pertama dapat saja memantapkan danau purba itu secara pasti. **sejarah tulisan jawi - researchgate** - asal usul istilah "jawi" 1 perkembangan tradisi penulisan di alam melayu 2 ... penggunaan tulisan jawi dalam bahan bukti sejarah 9 batu bersurat terengganu (1303 m) 9 batu nisan permatang ... **mohamad rodzi abd razak - journalarticlem** - sejarah (khususnya matapelajaran sejarah) seharusnya memainkan peranan penting sebagai mekanisme bagi mencapai matlamat tersebut. memang tidak dapat dinafikan, ... dibangkitkan pula isu berkaitan asal usul mantan perdana menteri tun dr. mahathir mohamed dan mantanmenteri besar selangor, dato' seri mohd khir toyo. 3. **peri nama, asal usul dan identiti melayu: ke arah ...** - tentang asal usul orang melayu pula , terdapat kontroversi dan kekeliruan yang lebih besar dalam kalangan para sarjana. hal ini bertambah ... hakikat sejarah tentang liku-liku peristiwa di zaman air batu dan kisah perubahan iklim global, ia selaras dengan rangkaian legenda banjir besar yang **sejarah dan perkembangan teori pembangunan** - sejarah dan perkembangan teori pembangunan wichitra yasya abstrak pembangunan masyarakat merupakan suatu konsep yang populer dan signifikan di negara-negara berkembang, termasuk di indonesia. pendekatan-pendekatan dalam pembangunan masyarakat mengalami beberapa perubahan dan pergeseran paradigma dari masa ke masa **asal usul bahasa dalam perspektif al-qur'an dan sains ...** - asal usul bahasa dalam perspektif al-qur'an dan sains modern utile jurnal kependidikan 125 asal usul bahasa dalam perspektif al-qur'an ... namun demikian asal usul bahasa atau sejarah bahasa tetap obscure dan studi tentang asal usul bahasa tidak sesesama bidang-bidang kebahasaan yang lain. **asal usul masyarakat manusia - androidelectronics** - menyatakan dalam penelitiannya tentang asal-usul bangsa ... sejarah indonesia : contoh makalah asal usul dan ... sat, 01 jun 2019 20:24:00 gmt sebelum membahas mengenai asal-usul manusia indonesia, terlebih dahulu kita bahas mengenai teori evolusi. teori evolusi membahas tentang asal-usul makhluk manusia ... **shuana sri fernando 3141001071 sejarah kristian di ...** - shuana sri fernando 3141001071 sejarah kristian di malaysia pedagang parsi dan turki berasal dengan asal-usul christian nestoria di rantau ini seawal abad ke-7 . **sejarah nama indonesia - lisasoceduskandales.wordpress** - sejarah nama indonesia pada zaman purba, kepulauan tanah air disebut dengan aneka nama. dalam catatan bangsa cina kawasan kepulauan tanah air dinamai nan-hai (kepulauan laut selatan). berbagai catatan kuno bangsa india menamai kepulauan ini dwipantara (kepulauan tanah seberang), nama yang diturunkan dari kata sansekerta dwipa (pulau) dan **asal usul dan persebaran manusia di kepulauan indonesia** - asal-usul manusia memang hanya bisa dibuktikan dari temuan fosil-fosil. nampaknya konsep evolusi masih tetap kuat dipertahankan dalam merangkai sejarah asal-usul manusia. ada dua teori yang berhubungan dengan perkembangan manusia modern (homo sapiens). teori pertama dikenal dengan nama "evolusi-multiregional". **asal usul gerakan pendidikan muhammadiyah di indonesia** - usul) gerakan muhammadiyah indonesia akan bermula dengan mengenalpasti asal usul tentang jejak sejarah ditubuhkan sebuah gerakan yang dimaksud. asal usul muhammadiyah pengamalan ajaran islam bercampur tanpa difaham secara baik dan benar oleh penghulu agama keraton dan oleh ramai umat islam, baik berada dikalangan **asal usul suku-suku di indonesia** - asal usul suku-suku di indonesia indonesia merupakan salah satu negara dengan keanekaragaman suku bangsa terbesar di dunia. ... es dalam sejarah hidupnya. zaman es terakhir di bumi terjadi pada masa 20 ribu hingga 14 ribu tahun lalu. masa dimana para mamuth menguasai bumi belahan utara. **kisah asung luwan: asal-usul kerajaan bulungan** - 1. asal-usul bulungan sejarah berdirinya kerajaan bulungan dikisahkan dalam sebuah legenda lisan yang telah diceritakan secara turun-temurun. legenda ini merupakan suatu peristiwa yang benar-benar terjadi. namun, karena tidak ada dalam bentuk tulisan, legenda ini sering mengalami perubahan yang beragam sehingga makin berbeda dengan kisah aslinya. **sejarah masuknya islam ke indonesia - dinus** - sejarah masuknya islam ke indonesia oleh :

rahayu permana, s, mm pendahuluan untuk mempelajari suatu agama, termasuk agama islam harus bermula dari mempelajari aspek geografis dan geografi persebaran agama-agama dunia. setelah itu dapat dipahami pula proses kelahiran islam sebagai salah satu dari agama dunia, **asal-usul manusia menurut teori evolusi charles darwin ...** - judul : "asal-usul manusia menurut teori evolusi charles darwin perspektif pendidikan islam (studi buku teks mata pelajaran sejarah madrasah tsanawiyah)" yang penulis ajukan, sehingga dipandang perlu memberi penegasan arti dan batasan judul tersebut: 1. asal-usul dalam kamus lengkap bahasa indonesia asal-usul merupakan asal keturunan, **asal-usul dan klasifikasi unggas - perpustakaan digital** - asal-usul unggas a. ayam menurut para ahli, berdasarkan catatan sejarah, ayam-ayam yang dikenal sekarang, baik yang dipelihara secara komersial maupun secara tradisional diduga berasal dari turunan ayam hutan (spesies gallus) yang mengalami proses domestikasi dalam waktu yang lama. **nota bm 1 stpm bab 1 - mbsskl** - 7. buku sejarah melayu mengaitkan perkataan melayu dengan nama sebatang sebatang sungai yang deras alirannya, iaitu sungai melayu. definisi "melayu" dari segi etimologi etimologi : kajian asal usul dan sejarah sesuatu perkataan serta makna perkataan tersebut. 1. berasal daripada perkataan malaya , iaitu kependekan "hima alaya". **cakrawala sejarah - assetsnibuku** - 1. sejarah berarti ilmu, pengetahuan, cerita pelajaran tentang kejadian atau peristiwa yang benar terjadi pada masa lampau. 2. sejarah berarti silsilah atau asal usul. 3. sejarah berarti kejadian dan peristiwa yang benar-benar terjadi pada masa lampau. moh. ali dalam bukunya pengantar ilmu sejarah menyatakan bahwa sejarah adalah kejadian ... **asal usul sumatera barat-sejarah minangkabau sumatera ...** - begitu elok ini tentu memiliki sejarah tersendiri. bagaimana asal-usul sumatra barat? awal mulanya minangkabau sejarah bermula pada masa kerajaan adityawarman, yang merupakan tokoh penting di minangkabau. seorang raja yang tidak ingin disebut sebagai raja, pernah memerintah di pagaruyung, daerah pusat kerajaan minangkabau. **sejarah purwakarta - center for munawar education** - makanan khas purwakarta, toponimi (asal-usul nama tempat), dan sebagainya. apabila hal seperti itu didokumentasikan dengan baik, tentu buku sejarah purwakarta ini akan menjadi lebih lengkap, dan akan memperkaya sejarah **asal usul mahluk hidup - universitas airlangga cyber campus** - teori tentang asal-usul kehidupan yang pernah disusun oleh para ahli di antaranya: 1. kehidupan diciptakan oleh zat supranatural (ghalib) pada saat istimewa (teori kreasi khas) 2. kehidupan muncul dari benda tak hidup pada berbagai kesempatan (teori generatio spontanea) 3. kehidupan tidak berasal-usul (keadaan mantap) 4. **tinjauan pustaka asal usul ternak kambing** - asal usul ternak kambing . kambing merupakan . hasil domestikasi dari . hewan liar. penjinakan kambing diperkirakan terjadi di daerah pegunungan asia barat selama abad ke-7 sampai ke-9 sebelum masehi. awalnya kambing yang dijinakkan untuk diperoleh dagingnya. **sejarah profesi keperawatan - fidahusain93les.wordpress** - deskripsikan sejarah perkembangan profesi keperawatan di indonesia! a. seperti halnya perkembangan keperawatan di dunia, di indonesia pada awalnya pelayanan ... dalam menangani pasien perawat tidak membedakan asal-usul pasiennya (status kewarganegaraan, suku, keyakinan, warna kulit, usia, politik dan sosial **daftar nama marga/fam, gelar adat dan gelar kebangsawanan ...** - 2.1. sejarah diferensiasi masyarakat indonesia ditandai dengan beragamnya suku bangsa atau etnis. suku bangsa merupakan gabungansosial yang dibedakan dari golongan - golongan sosial lainnya karena mempunyai ciri mendasar dan umumnya berkaitan dengan asal usul dan tempat asal serta kebudayaannya. **asal-usul kehidupan eksplorasi - evolusiblog** - sejarah teori asal-usul kehidupan secara garis besar dijelaskan berdasarkan pendapat para ahli yang mempublikasikan teori atau hipotesisnya hasil penelitiannya sesuai dengan perkembangan ilmu dan tehnologi pada masa kejayaan para ilmuwan tersebut. **sejarah indo paket c modul 2 rekam jejak peradaban ...** - b. asal-usul nenek moyang bangsa indonesia asal usul nenek moyang bangsa indonesia merupakan salah satu bagian unik yang tidak bisa terlepas dari keberadaan kita di nusantara ini. kita sebagai manusia yang berbudi, sepatutnya tak melupakan sejarah dari mana asal mula dan sebab musababnya hingga kita berada di sini, di indonesia.

doosan dx300lc hydraulic excavator workshop ,dornier 228 training ,downsize this random threats from an unarmed american ,dover ,doosan dx225lc hydraulic excavator ritchiespecs ,double exposure fiction into film ,down among the women ,douglas fluid mechanics solution ,doomed city arkady strugatsky boris ,double trouble live at the el mocambo 1983 ,dorothys war ,dos amolike yidishe varshe biz shvel ,dosage tables deep therapy voltz prof friedrich ,downside up ,doroteo the boy who was pancho villa ,doppler paperback erlend loe ,doth little crocodile peter antony shaffer ,downfall sam capra 3 jeff abbott ,doppelganger images of the human being ,dosis dan cara pemupukan padi gerbang pertanian ,doosan daewoo 220lc v excavator repair service ,double entry t s grewal solution ,double how to double your revenue profit in 3 years or less ,doorbell rang rex stout bantam ,down these mean streets ebook free ,doosan lynx 200 ,doosan solar 175lc v excavator electrical hydraulic schematics instant ,double twist ethnography morphodynamics anthropological horizons ,down syndrome trisomy 21 pediatrics merck s ,dorothy bryant kin ata waiting 1997 ,down on her knees dare me 3 christine bell ,dope girls the birth of the british drug underground ,down on the farm anecdotes and other stories in verse ,double space paper ,doraemon english comics denvertracker ,doracak i arsimit per shkolla fillore ,dos mundos workbook audio ,double entry math journal examples ,downhole sucker rod pumps petrowiki ,doppler effect questions and answers book mediafile free file sharing ,doreen valiente an abc of witchcraft past and present ,dot to dot numbers 1 10 ,doosan 225 ,dories cookies dorie greenspan ,dos

---

mundos 7th edition workbook answers ,doug lemov practice perfect ,doone house mystery reads paul ,dorlands illustrated medical dictionary 25th edition ,dorothy glasses russian edition brezinova ,dosprn 1 85 dos print usb windows printers ,doubt a parable by john patrick shanley id14930 ,double trouble ,doosan operation ,doors to a wider place stories from australia ,dot to dot letters a z ,douglas stuart old testament exegesis handbook ,down a dark hall ,doors world lenclous dominique jean philippe ,down earth laws harvest john lawrence ,dora an analysis of a case hysteria collected papers sigmund freud ,dote result oct 2017 tamil nadu polytechnic results 2017 ,dougram votoms design works ookawara kunio ,dose finding in drug development ,doubly stochastic poisson processes ,double up ,douglas kennedy leaving the world synopsis ,downey high school yearbook 1971 volsung ,doosan engine usa ,doubleblind sirantha jax 3 ann aguirre ,doosan pro 5 mvsz ,double take ,down among the wild men ,down in louisiana ,dos equipajes para un solo viaje educacia3n emocional para las relaciones de pareja spanish edition ,doosan daewoo dx140w dx160w excavator parts ,dot medical examiner study ,dorobo dark days feasel chantelle ,dove robin lee graham ,doris brets australian bread book ,dork diaries quiz and answers ,doubt free uncertainty in measurement an introduction for engineers and students ,double twist going gold king ,dorothy stroh becvar family therapy systemic ,double time ,double the ducks ,double gun journal volume issue autumn 1990 ,double spell ,dopo tsunami salerno antica catalogo ,doves diplomats and diabetes a darwinian interpretation of type 2 diabetes and related disorders 2013 edition by wawe milind 2012 hardcover ,dossier the secret history of armand hammer ,doupnik and perera international accounting solution ,doom stone zindel paul disney hyperion ,doosan daewoo dx190w excavator parts ,double date fear street 23 rl stine ,doors of perception and heaven and hell ,double dip feelings vol 1 stories to help children understand emotions ,doodling for dog people 50 inspiring doodle prompts and creative exercises for dog lovers ,doppelganger ,dosage calculation problems with answers

**Related PDFs:**

[International 844 Repair](#) , [Internal Pontoon Floating Roof Design Per Api 650 Ap](#) , [Intermediate Trumpet Solos Volume 2 Music](#) , [International Automobile Catalogue Internationaler Automobil Katalog Dautomobiles](#) , [International Coporate Finance Madura 11th Edition Solutions](#) , [International Business Law Ray August 6th Edition](#) , [International Business New Realities 4th Edition](#) , [International Business Ricky Griffin 8th Edition](#) , [International Business Griffin Pustay Answers](#) , [Intermediate Microeconomics And Its Applications 11th Edition](#) , [International Business The New Realities Chapter 6](#) , [International Banking Principles Practices Emmanuel Roussakis](#) , [Intermediate Structured Finance Modeling Fast Track Vba And Access](#) , [Intermediate Progress Test Answer Key](#) , [Internal Auditor Food Training Food Safety Quality Systems](#) , [Intermediate Public Economics Exercises And Solutions](#) , [International Business Hill 9th Edition](#) , [International Chinese Language Culture Center Tsinghua](#) , [Intermittent Fasting Kinobody Book Mediafile Free File Sharing](#) , [Intermediate Macroeconomics Barro](#) , [Intermediate Microeconomics And Its Applications](#) , [Intermediate Algebra For College Students 8th Edition](#) , [Intermediate Stories Reproduction Hill Leslie](#) , [International Contest Game Math Kangaroo 2013 7 8 Answers](#) , [Intermediate Mechanics Of Materials Solutions](#) , [International Baler](#) , [International Dispute Settlement Room Innovations Beiträge](#) , [Intermediate Dictionary Arabic Verb Conjugation](#) , [International Business Exam Paper](#) , [Intermediate Algebra 4th Edition](#) , [International And Comparative Employment Relations](#) , [International 3434 Tractor S](#) , [Intermediate Microeconomics Calculus Modern Approach Workouts](#)

[Sitemap](#) | [Best Seller](#) | [Home](#) | [Random](#) | [Popular](#) | [Top](#)